

2024-05-24

## Intercambian acusaciones morenista y aliancista

Autor: Jorge Medellín

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/intercambian-acusaciones-morenista-y-aliancista/>

Los candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras intercambiaron acusaciones y señalamientos, en el que fue el último debate entre los abanderados a las 16 demarcaciones, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) .

Los temas que los candidatos trataron en el encuentro fueron habitabilidad y seguridad.

El candidato de Morena-PT-PVEM, Fernando Mercado, propuso trabajar en coordinación con los gobiernos local y federal para tener calles seguras en la alcaldía y proteger las áreas verdes.

"Queremos transformar Contreras para que las mujeres caminen seguras, para que los jóvenes tengan espacios deportivos para pasar sus tardes, donde las escuelas estén rehabilitadas", dijo.

El abanderado de Va por la CDMX, Luis Gerardo Quijano, quien busca la reelección, presumió el mantenimiento a las luminarias durante su gestión, la sustitución de varios kilómetros de drenaje y la limpieza de las zonas urbanas y forestales de la demarcación.

"En los próximos años, vamos a seguir trabajando de la mano con to dos ustedes, para que los servicios lleguen a todas y a todos y para que mejoremos cada día", afirmó.

También hizo énfasis en atender la crisis de asentamientos irregulares en la alcaldía. "No se merecen el estar catalogados como personas de tercera y que los gobiernos solamente les prometen la regularización cuando viene la elección. Ese es el modus operandi de la izquierda", señaló.

Fernando Mercado acusó que la alcaldía reportó obras no realizadas y aseguró que hay una denuncia penal al respecto, hecha por una de las empresas en contra de la gestión del candidato Quijano. "Yo no lo digo, lo dice la denuncia penal que tiene el candidato que se quiere reelegir".

Nitza Garduño, de Movimiento Ciudadano, señaló el incremento de la explotación sexual infantil en la alcaldía y prometió proteger a las infancias con oportunidades para que salgan adelante, así como monitorear los espacios donde esto ocurre. "No hay que descuidar a las infancias, hay que protegerlas, darles oportunidades", afirmó.